



SANKT GEORGS-FEST IN WIENER NEUSTADT

Am 23. April 2024 fand in der St. Georgs-Kathedrale der Militärakademie von Wiener Neustadt das traditionelle „St. Georgs-Fest“ statt. Der Militärbischof von Österreich, Dr. Werner Freistetter, hat zusammen mit 14 Priestern den Gottesdienst zelebriert. Unter den Cozelebranten waren auch die beiden Ordensdekane des „Radetzky-Ordens, welcher das Mitglied des St. Pöltner Domkapitels DDr. Reinhard Knittel sowie der Militärsuperior Mag. Oliver Hartl. Musikalisch umrahmt wurde die hl. Messe durch eine Bläsergruppe des Militärkommandos Burgenland. Der Radetzky-Orden war würdig vertreten durch den Ordensmeister Vzlt i. R. Manfred Scholz, den em. Ordenskanzler Franz Vorderwinkler, Prok.i.R. Johann Moser, Hans Wimmer sowie den Ehren-Großmeister Komm. Rat Dkfm. Harry Tomek.

Nach dem Gottesdienst überreichten der Militärbischof Dr. Werner Freistetter und der Militärerzdekan Dr. Gerald Trip im Maria-Theresia-Rittersaal an verdiente aktive und im Ruhestand befindliche Mitglieder des Bundesheeres sowie an Zivilpersonen verschiedene Stufen des „St. Georgs-Ordens“. Auch dieser überaus feierliche Teil der Festveranstaltung wurde musikalisch begleitet durch die Bläsergruppe des Militärkommandos Burgenland.

Den Abschluss dieser festlichen Veranstaltung bildete der Mittagsempfang in den wunderschönen Prunkräumen der Maria Theresianischen Militärakademie. Bei dieser Gelegenheit konnten neue Verbindungen geknüpft und alte Freundschaften vertieft werden. Es war nur schade, dass außer dem „Radetzky-Orden“ keine andere Abordnung eines Traditionsverbandes, einer wehrhistorischen Gruppierung oder eines Ordens anwesend war, denn dieser Tag zählt sicherlich zu den Highlights, was derartige Veranstaltungen und höchste Gastlichkeit betrifft.

Bericht: Harry Tomek

Fotos: Manfred Scholz